

## Kapolres Pangandaran Hadiri Apel Siaga dan Deklarasi Damai Pengawas Pemilu 2024

Pangandaran - [PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID](http://PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID)

Feb 11, 2024 - 19:00



*Kapolres Pangandaran menghadiri Apel Siaga & Deklarasi Damai Pengawas Pemilu 2024 di Kab. Pangandaran*

PANGANDARAN - Pastikan pemilu 2024 tidak ada kecurangan Kabupaten Pangandaran gelar Apel Siaga & Deklarasi Damai Pengawas Pemilu 2024 bertempat di Lapangan alun-alun Paamprokan Pangandaran, Minggu (11/02/2024).

Kapolres Pangandaran AKBP Imara Utama S.H., S.I.K., M.H. Hadiri Apel Siaga & Deklarasi Damai Pengawas Pemilu 2024 di Kab. Pangandaran bersama Bupati Pangandaran, Dandim 0625/Pangandaran, ketua KPU Pangandaran, Ketua Bawaslu Pangandaran, dan para perwakilan dari masing masing partai terkait Pemilu 2024.

Kegiatan tersebut di laksanakan untuk membangun kegiatan Pemilu yang aman, damai, dan tidak adanya kecurangan dari pihak manapun dan membuktikan bahwa Pangandaran mampu menyelenggarakan pesta Pemilihan Umum 2024 ini dengan lancar dan aman.

Saat ditemui setelah acara selesai Kapolres Pangandaran menyampaikan bahwa "Saya harap Anggota Polri bersama Instansi terkait lain nya sangat mampu hadir di tengah tengah masyarakat, supaya masyarakat merasa aman, merasa tidak dicurangi dan juga tidak takut jika ada kecurangan dan sebagainya, pengawasan TPS harus Benar Benar Mengawasi Tiap Tiap TPS nya baik mengawasi kegiatan pemilihan atau pencoblosan ataupun pengawalan Logistik Pemilu Tahun 2024."

"Jika Hari ini Pangandaran Sudah Baik Maka Kedepan harus lebih baik juga, Pemilu adalah Manfaat Bagi masyarakat untuk mendapatkan Kemakmuran, Pemilu yang damai menunjukkan Pemilu yang berkualitas maka kita harus sama sama mendukung pemilu ini berjalan dengan baik dan berjalan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, damai Itu akan terwujud Apabila ketentuannya Ditegakan dengan sesuai, benar katakan benar, salah Katakan Salah, Semoga hingga Hari H Pemilihan aman dan Kondusif." Ungkap Kapolres.